



FIRMAN ACUERDO. Salisbury, Rodesia, marzo 3. Entre los firmantes hoy en Rodesia del acuerdo que allana el camino para la instalación de un Gobierno de la mayoría africana en ese país, figuran de izquierda a derecha: el Obispo Abel Muzorewa, el Primer Ministro Ian Smith, el senador Jeremiah Chirau y el Reverendo Ndabaningi Sithole.

E.U. Propone Aumentar las Reservas Mundiales de Trigo

GINEBRA, SUIZA, marzo 3. (AP). Estados Unidos propuso que las reservas internacionales de trigo en un nuevo acuerdo comercial internacional del producto totalicen 30 millones de toneladas, dijo hoy el Secretario Ejecutivo del Consejo Internacional del Trigo.

J.H. Parotte dijo en conferencia de prensa que la propuesta norteamericana será debatida la semana próxima en la actual conferencia triguera de 50 naciones. La propuesta fue formulada ayer en un Comité por la delegación de Dale Hathaway,

principal negociador norteamericano, y no hubo inmediata reacción de los otros participantes. La magnitud de las propuestas reservas es solo uno de los elementos clave en los debates de seis semanas, en torno a un tratado que reemplazaría al actual acuerdo triguero internacional, que no tiene provisiones económicas, no ha establecido el precio del trigo en los últimos años y vencerá a fines de junio.

Las negociaciones, que se efectúan a puertas cerradas con la

—Favor pase a la Pág. 27.

Aumenta Ola Secuestros y Terrorismo en Colombia

BOGOTÁ, marzo 3. (AP). Las fuerzas de seguridad aparentemente están perdiendo la batalla contra la industria del secuestro en Colombia, a pesar de algunos éxitos en la lucha contra las bandas de plagiarios.

El economista Gerardo Hernández Neira, de 28 años, fue la decimocuarta víctima de los secuestradores en los primeros 61 días del año.

Hernández Neira, Gerente de la Compañía de Seguros "La Libertad", fue secuestrado en esta capital ayer por varios hombres armados, que lo capturaron en pleno centro de la ciudad, dijo la policía. Se desconocen las exigencias de los secuestradores.

El Gobierno del Presidente Alfonso López Michelsen ha tomado energías medidas para combatir la interminable ola de secuestros, entre ellas la inmundidad para los miembros de la policía y las fuerzas militares que

den muerte a secuestradores; pero el ímpetu de los criminales no se detiene.

El año pasado hubo en Colombia alrededor de 93 secuestros conocidos una cifra sin par en el mundo, superior a la de Italia, otro de los países flagelados por el secuestro.

A la ola de secuestros se suma el terrorismo intermitente. Ayer se registraron dos atentados dinámicos en Popayán, ciudad del suroccidente del país. Las bombas estallaron en las residencias del Parlamentario Edgar Orozco y del ex-Gobernador del Departamento del Cauca, Aurelio Irragorri.

No hubo víctimas, aunque las casas quedaron seriamente averiadas, dijo la policía.

La policía detuvo a dos sospechosos. Ningún grupo extremista se atribuyó los atentados terroristas, que son frecuentes en Popayán, especialmente contra las sedes de los Partidos Liberal y Conservador.

Congreso Aprueba Alzas de Sueldos en Guatemala

GUATEMALA, marzo 3. (Por Isaac A. Levi). (AP). El Congreso aprobó aumentos masivos de salarios para trabajadores del Gobierno, en un esfuerzo por terminar la prolongada huelga, que amenazaba perjudicar las elecciones presidenciales del domingo próximo.

La votación por aclamación poco después del mediodía eleva los salarios para 142.000 trabajadores del 12 al 20 por ciento, y tanto los líderes sindicales como los voceros del Gobierno expresaron la es-

peranza de que los aumentos pongan fin a la huelga que empezó el 23 de febrero, cuando los líderes pedían el doble de la cantidad con la cual se llegó a un arreglo.

Unos 21.000 trabajadores postales regresaron al trabajo anoche anticipando una solución a la disputa entre el Gobierno del Presidente y Eugenio Kjell Laugerud y el Comité de Emergencia de Huelga de los Trabajadores Estatales.

Los aumentos dependen de la escala de sueldos y de la categoría

de los trabajadores y empleados, pero las mayores alzas serán para quienes están en las escalas más bajas de sueldos.

Los líderes del Comité de huelga rehusaron ordenar el regreso al trabajo en los primeros días de la semana, hasta que Laugerud envió al Congreso un proyecto especial de ley incorporando los aumentos

—Favor pase a la Pág. 18.

Otra Fuerte Nevada Sufre Washington

WASHINGTON, 3 Mar. (EFE). La capital norteamericana amaneció hoy con treinta centímetros de nieve y temperaturas de diez grados bajo cero en la novena tormenta de nieve, desde que comenzó el año.

Todo el continente norteamericano, de costa a costa, sufre el peor invierno de su historia, con lluvias y nevadas que mantienen paralizadas ciudades y pueblos y que han ocasionado ya más de un centenar

de muertos y millones de dólares de daños materiales.

La costa este del país desde las Carolinas hasta Maine sufrió el viernes la novena tormenta de nieve desde que comenzó 1978, mientras que en la costa californiana del Pacífico, las lluvias y las inundaciones no han cesado desde principios de semana.

Dos personas murieron durante la madrugada pasada, con lo que el

—Favor pase a la Pág. 28.

Oposición a que el BID Otorgue Préstamo a Chile

WASHINGTON, marzo 3 (AP). Un grupo de cuatro países europeos se sumaron a Venezuela y los Estados Unidos en la oposición a que el Banco Interamericano de Desarrollo concediera un nuevo crédito a Chile.

En fuentes autorizadas se dijo que Bélgica, Suecia, Dinamarca y Finlandia optaron finalmente por la abstención, para no fragmentar el bloque formado por ocho contribuyentes de ultramar.

Las fuentes dijeron que el asunto se desarrolló durante la consideración de un crédito de 15 millones de dólares, que se dio ayer a Chile, para adelantar un plan de sanidad en las zonas rurales más necesitadas de ese país.

El delegado norteamericano, Ralph Dungan, y su colega venezolano, Juan Pablo Pérez Castillo, dijeron desde un comienzo que sus países votarían en contra de la solicitud chilena.

Los Gobiernos de esos dos países han venido tratando de promover el respeto a los derechos humanos a través de su peso en las organizaciones financieras internacionales.

El delegado alemán, Gunther Schultz, fue el llamado a revelar la división que se había producido en el bloque formado por Suecia, Finlandia, Dinamarca, Bélgica, Italia, Holanda, Alemania, y Gran Bretaña.

Según las fuentes, Schultz dijo que quería dejar constancia de que los cuatro primeros hubiesen deseado votar en contra de la concesión de fondos adicionales a Chile. La Gran Bretaña habría indicado su disposición que aun cuando Schultz no fue preciso, sus palabras dejaron la impresión en la sala de que Italia, Holanda y Alemania fueron los países que suavizaron la posición de los cuatro llevándola a la abstención propiciada por Londres.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, 4 de marzo, el 63avo día de 1978. Faltan 302 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1493 - Colón llega a Lisboa de regreso de su primer viaje al nuevo mundo y es recibido por el Rey de Portugal.

1519 - La expedición de Hernán Cortés a México llega frente a la ciudad de Tabasco.

1606 - La Corte Española vuelve a Madrid, con lo que esta ciudad vuelve a convertirse en capital de España.

1741 - El Almirante inglés Vernon se presenta ante Cartagena de Indias, para iniciar su fracasada

—Favor pase a la Pág. 27.

Comisión de Chile-Argentina Aprueba Temario de Trabajo

SANTIAGO DE CHILE, marzo 3. (AP). Una comisión mixta chileno-argentina aprobó hoy un temario que incluye "la totalidad de las cuestiones propuestas" por ambos países y decidió iniciar su estudio en Buenos Aires, en fecha aún no determinada.

La Comisión se reunió durante tres días en esta capital, en el primer paso en busca de la distensión chileno-argentina, luego de un período de frías relaciones como consecuencia de los diferendos limítrofes surgidos en la zona austral.

Los jefes de ambas delegaciones,

el Brigadier Aéreo Pablo Apella, de Argentina, y el General de Ejército Luis Ramírez, de Chile, entregaron hoy un breve comunicado conjunto al término de la primera ronda de conversaciones.

El comunicado afirma que la Comisión se reunió conforme a lo dispuesto en una acta firmada en Puerto Montt, Chile, en febrero pasado, entre los Presidentes Augusto Pinochet y Jorge Rafael Videla, en que se les instó a buscar "condiciones de armonía y equi-

—Favor pase a la Pág. 25.



MANIFESTACION CONTRA SOMOZA. Nueva York, marzo 3. Manifestantes contra Somoza en la Primera Avenida hacia las Naciones Unidas, en Nueva York, protestando contra el Presidente de Nicaragua, general Anastasio Somoza.